



**SAMBUTAN MENTERI PERHUBUNGAN
PADA UPACARA BENDERA
MEMPERINGATI HARI PERHUBUNGAN NASIONAL**

JAKARTA, 17 SEPTEMBER 2019

**Segenap Insan Perhubungan yang saya cintai
dan saya banggakan,**

Assalamu'alaikum Warahmatullahi Wabarakatuh,

Selamat Pagi,

Salam Sejahtera Bagi Kita Semua,

Shallom,

Om Swastiastu, Namu Buddhaya,

Salam Kebajikan.

Dengan mengucap puji dan syukur ke hadirat Allah SWT, atas limpahan rahmat dan karunia-Nya, maka pada hari yang istimewa ini kita dapat berkumpul bersama untuk menyelenggarakan Upacara Bendera tanggal 17 September 2019 yang kita peringati sebagai Hari Perhubungan Nasional (HARHUBNAS). Insan Perhubungan yang saya banggakan, upacara bendera kali ini tentunya memiliki makna yang mendalam bagi kita untuk melakukan introspeksi atas pelaksanaan tugas di sektor perhubungan.

Peringatan Harhubnas dimaknai sebagai momentum untuk merenungkan kembali terhadap kinerja kita, dan berbagai peristiwa yang terjadi di sektor Perhubungan serta menyatukan persepsi dan tekad kita untuk meningkatkan pelayanan kepada masyarakat. Oleh karena itu, saya menyambut baik tema Hari Perhubungan Nasional Tahun 2019 ini yaitu “Merajut Nusantara Membangun Bangsa, Bakti Nyata Insan Perhubungan Untuk Indonesia Unggul Indonesia Maju”, untuk mempresentasikan bagaimana seluruh elemen Kementerian Perhubungan dan seluruh stakeholder bersama-sama secara nyata membangun konektibilitas yang sinergi guna mewujudkan transportasi yang berkeselamatan bagi seluruh masyarakat pengguna transportasi di seluruh Indonesia.

Sege nap Insan Perhubungan yang saya banggakan,

Seperti yang telah kita sadari bersama, sektor perhubungan memiliki peranan yang amat strategis dalam kehidupan berbangsa dan bernegara. Keberhasilan pembangunan sangat dipengaruhi oleh peranan transportasi sebagai urat nadi kehidupan politik, ekonomi, sosial budaya, dan pertahanan keamanan. Karena peranannya yang teramat strategis, maka sege nap Sumber Daya Manusia (SDM) Perhubungan dituntut memperkuat kembali komitmen dan dedikasi untuk bekerja keras yang nyata di sektor transportasi, karena hal ini merupakan bagian dari upaya meningkatkan kesejahteraan bangsa, dan memberikan pelayanan terbaik bagi masyarakat Indonesia.

Keluarga Besar Perhubungan sekalian yang saya cintai,

Dalam rangka memperingati Harhubnas Tahun 2019 ini, telah diselenggarakan beragam kegiatan dari Seminar, Pameran, Penghargaan, serta berbagai Perlombaan dengan harapan dapat menumbuhkan rasa kebersamaan jiwa korsa dan sportivitas dalam kehidupan kita sehari-hari. Untuk itu pada kesempatan ini saya ingin

menyampaikan terima kasih kepada BPSDM Perhubungan, selaku Koordinator Pelaksana Harhubnas kali ini, dan segenap Panitia Penyelenggara yang tergabung dari unit pemerintahan dan BUMN, serta berbagai instansi lainnya yang telah ikut berpartisipasi dalam memeriahkan Peringatan Harhubnas Tahun 2019.

Saya berharap peringatan Harhubnas dapat menjadi wahana meningkatkan prestasi, memperkuat rasa persatuan, persaudaraan, dan kekeluargaan segenap insan Perhubungan di manapun berada. Serta semoga semangat Harhubnas ini dapat meningkatkan memberi semangat kerja bagi pembangunan transportasi di seluruh pelosok tanah air.

Sebagai wujud nyata Bakti Insan Perhubungan pada tahun ini Kementerian Perhubungan menyelenggarakan kegiatan edukasi bertajuk Perhubungan Mengajar di 34 Provinsi di Indonesia. Kegiatan ini merupakan salah satu cara pengenalan kepada generasi muda calon penerus yang bercita-cita akan berkiprah di bidang transportasi. Perhubungan Mengajar menitikberatkan pada empat nilai yang disingkat menjadi AGiLE, Aman dalam bertransportasi, Giat menjadi teladan dalam berperilaku bertransportasi dan agen perhubungan, Menjadi pionir SDM unggul yang paham akan pentingnya keselamatan bertransportasi, dan Penyampaian pesan dengan Edukasi kepada masyarakat. Selain itu sebagai wujud nyata pelayanan insan Perhubungan diadakan pula kegiatan Bakti Sosial dan Donor Darah yang diselenggarakan bertepatan dengan kegiatan Perhubungan Mengajar di STIP Jakarta, Poltekbang Palembang, PIP Makassar, Poltekel Malahayati, ATKP Medan, Poltrada Bali, Poltekbang Surabaya, PIP Semarang dan Poltekel Sumatera Barat. Semoga kegiatan ini menjadi pemicu semangat kita bersama menjadi Insan Perhubungan yang Unggul dan Tangguh dalam memberikan pelayanan perhubungan yang optimal untuk Indonesia.

Demikianlah beberapa pesan dan harapan yang perlu saya sampaikan pada kesempatan yang baik ini. Dengan bekerja keras dilandasi semangat pengabdian yang ikhlas serta senantiasa memohon petunjuk dan bimbingan Allah SWT, *Insyah Allah*, kita akan dapat mewujudkan semboyan Perhubungan yaitu “Wahana Manghayu Warga Pertiwi”, yang artinya Perhubungan adalah wahana untuk menyejahterakan bangsa dan negara. Semoga Tuhan Yang Maha Kuasa memberikan bimbingan dan perlindungan kepada kita semua dalam menunaikan tugas pengabdian kepada bangsa dan negara.

SIAPA KITA ?

(PERHUBUNGAN !!!)

PERHUBUNGAN?

(JAYA !!!)

Dirgahayu Perhubungan,

Sekian dan terima kasih.

Wassalamu'alaikum Warahamtullahi Wabarakatuh

